

# Alpha Music - Die Crew

Früher kannte man sich, man grüsste sich, man respektierte sich. Heute erleben die fünf eine Zeit miteinander, an die sich jeder von Ihnen im Alter erinnern wird. Die Rede ist von fünf Oberwalliser, welche seit 2006 gemeinsam am Touren sind. Es ist ein Zusammenschluss von fünf Personen, welche aus fünf verschiedenen Rap Crews kommen nun gemeinsam Live für Furore sorgen.

Zusammen bilden sie ein unglaublich eingespieltes Team welches als Einheit für ihr Live Programm auf langjährige Erfahrung, unzählige Live Auftritte (darunter Open Air Gampel 2008), vier Studioalben, ein Internet Album, eine Demo CD, unzählige Internet Tracks und zahlreiche Features zurückgreifen kann.

Bestaunt man sie Live, erkennt man schnell, da sind Profis am Werk. Hat man sie Live gesehen, geht man nicht wie man gekommen ist... ALPHA MUSIC –bald in deiner Stadt.

## Amos



Das Jungtalent der Schweizer Hip Hop Szene, welcher verschiedenen Grössen der Schweizer Rap Szene Beats zusammen bastelt und selber am Mic brennt wie Feuer, gehörte eigentlich der 44Mafia bei, animiert aber nun bei ALPHA MUSIC die Zuhörer und ist Garant für heisse Partystimmung. Seine Crew veröffentlichte 2006 ein Internet Album mit dem Titel: „zHärz ufer Strass“. Am 20. März 2009 veröffentlichte er sein erstes Soloalbum: "Corpus Delicti"

## Bzar



Bzar, Gründungsmitglied von AK42 und nun Rapper bei Alpha Music nahm zudem an mehreren Schweizer Freestyle Szene teil. Als Freestyle Battle Rap Rentner betritt er Battles nur noch als Junior, er beendete seine aktive Battle Teilnahmen nach der zweiten Teilnahme am Ultimate Battle in Bern 2008. Seine langjährige Erfahrung bringt die Routine ins Team. Am 11. April 2008 erschien sein erstes Solo Album "der Tiirscht".

## Haize



Haize der wohl eher unbekannte Rapper war damals ein Gründungsmitglied der heute schon fast legendären DB Crew. Jedoch damals zur Zeit alleine unterwegs, macht er eher im unveröffentlichten Rahmen sein Ding. Er verspricht durch seinen Underground Groove, dass die Rap Crew eine Rap Crew ist und bleibt!

## Schwarz 8



Wer kennt sie nicht, die sogenannten Band Roadies? Wir haben auch einen, aber der ist weit mehr als das. Unser Band Roadie war bereits alles, was man sien kann. DJ in einem Lastwagen, Back up Rapper, Beatproduzent, Chauffeur, Zulieferer, Lieferant um nur einige seiner Funktionen zu nennen. Wegen seiner unerschöpfbaren vielen Fähigkeiten ist er unser Master of the Univers - kurz - He-Man!

## Jimmy West



Das albanische Jungtalent aus dem Wallis welcher für einen fließenden Wechsel der Walliser Vertretung in der schweizer Battle Szene erfolgreich umgesetzt hat, ist immer wieder als Gas(t)rapper bei Alpha Music Konzerten anzutreffen. Jung, ehrgeizig und motiviert. Jimmy West der Mann der Stunde.